
Hallo in die Runde!

Hat jemand von euch Erfahrungen mit der Presse- und Medienarbeit von Herrn Wagner (gern auch per
PN)? Leider läuft die Pressearbeit bei meinem Verlag überhaupt nicht, und ich möchte gern selbst etwas in die
Wege leiten. Oder ist das rausgeschmissenes Geld, und ich sollte einfach noch einmal eigene
Pressemitteilungen an die Zeitungen schicken?

Diskutieren Sie hier online mit!
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